## Necesaria, planta de tratamiento en SJR: Kuri

El mandatario estatal indicó que expondrá la necesidad del proyecto ante el secretario de Gobernación

Mónica Gordillo

lgobernador Mauricio Kuri González confirmó que, en la reunión que sostendrá con el titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, expondrá que es necesaria una planta de tratamiento que permita la reutilización de agua en favor de la población de San Juan del Río y Tequisquiapan, proyecto para el que se requeriría de apoyo federal. Dijo que se trataría de una planta en San Pedro Ahuacatlán, San Juan del Río.

"Lo que pasa es que mucha agua de aquí (San Juan del Río) se va para Tequisquiapan y les llega allá muy contaminada y tenemos que arreglar y tenemos que meter esta planta, que ya tiene, inclusive, muchos años que se está planeando. Tengo entendido que es San Pedro 3", dijo.

Al ser cuestionado sobre las acciones que la administración a su cargo ejecuta en favor de los productores ante la sequía, el mandatario dijo que se apoya con el programa nacional de fertilizantes y con el repoblamiento para el ganado "que se está perdiendo".

Por otra parte, afirmó que Aurelio Sigala, actual coordinador de Asuntos Indígenas del estado, será el titular del Instituto de los Pueblos Indígenas del estado.

## MORENA NO TIENE AVANCEEN SAN JUANDEL RÍO

Kuri González negó que el Movimiento Regeneración Nacional (Morena) presente un "avance" en el municipio de San Juan del Río. Refirió que dicho municipio presenta un avance por un compromiso que hizo durante su periodo como candidato a la gubernatura del estado, así como el trabajo de cercanía con la población que realiza el presidente municipal Roberto Cabrera.

"Siempre hay corrientes en todos los partidos y que van jalando para un lado y para otro. Memo fue un muy buen presiden-

"Lo que pasa es que mucha agua de aquí (San Juan del Río) se va para Teguisguiapan y les llega allá muy contaminada v tenemos que arreglar y tenemos que meter esta planta, que ya tiene, inclusive, muchos años que se está planeando. Tengo entendido que es San Pedro 3". MAURICIO KURI GONZÁLEZ Gobernador del estado de

te municipal y lo estimo mucho y va a ser gente que nos va a estar ayudando el próximo año", dijo el gobernador sobre las afirmaciones que hizo el actual diputado local, Guillermo Vega, en las que refirió que Morena tiene un crecimiento en San Juan del Río.

Querétaro

El gobernador encabezó en la Unidad Deportiva Maquío, en San Juan del Río, una jornada de atención ciudadana, Aquí contigo.